

ASSEMBLEE EVANGELIQUE ACTION CHRETIENNE

Membre de la Fédération des Eglises et Communautés Baptistes Charismatiques
Membre du CNEF
7, Rue Gaspard Monge 81000 Albi



www.eglise-aeac.com

Réunion Jûne et Prière :
Jeudi 12h30

Réunion Prière :
Vendredi 19h30

Culte :
Dimanche 10h

LETTRE DU MOIS DE JANVIER 2026

«Mission en terre promise»

Aux approches de cette nouvelle année, je vous adresse mes souhaits sincères de bénédiction !

Canaan, c'est la vision que Dieu a donné à son peuple. Cette vision est claire, définie et réelle. Mais en fait, c'est la vision qu'il donne aux élus :

1Pierre 2/4 :5 et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce, afin d'offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ.

Arrêtez-vous un instant sur la déclaration de Deutéronome 8/6 et 7 : 6 ***Tu observeras les commandements de l'Eternel, ton Dieu, pour marcher dans ses voies et pour le craindre.***

« 7 Car l'Eternel, ton Dieu, va te faire entrer dans un bon pays, pays de cours d'eaux, de sources et de lacs, qui jaillissent dans les vallées et dans les montagnes;

Lors de la conquête du Pérou, Pizarre connut des problèmes de désertion parmi ses soldats. A une certaine occasion, traçant avec son épée un trait sur le sol d'Ouest en Est, il cria :

"Amigos, au Sud se trouvent les efforts, la faim, la nudité, les fièvres et la mort. Mais c'est le Pérou avec ses richesses.

Ici au Nord, vous restez à l'abri dans ce pauvre Panama.

Moi je choisis le Pérou, et vous ?"

Et devant tous, il franchit la ligne symbolique. Alors ses hommes, l'un après l'autre, le suivirent.

Ce fut ce choix et leur décision qui détermina leur avenir, comme hélas, celui des Incas...

Dans Deutéronome, Il est question de "Bon Pays" : Ce que Dieu nous donne est bon.

Il s'agit d'un "Pays d'abondance" : Le Royaume de Dieu c'est la vie abondante, une vie de justice, de paix et de joie par le Saint-Esprit.

C'est un "Pays où vous ne manquerez de rien" car le Seigneur du Pays est votre Bon Berger.

Telle est la vision que Dieu vous donne.

Elle ressemble à un voyage de conquête. Que devons nous faire pour réussir ce voyage de conquête ?

1/ Vous devrez premièrement vous assurer de la présence du Seigneur avec vous dans votre marche quotidienne. Il a déclaré qu'il est avec nous tous les jours. Aujourd'hui, il est donc avec nous !

Sommes-nous conscient de cette présence effective de Dieu en nous et avec nous ?

Dans votre lieu secret de prière ce matin, avez-vous réalisé que le Père était avec vous, qu'il vous voyait et vous écoutait ? Ou vous êtes-vous laissé distraire par vos pensées ?

Nous devons commencer la journée en étant conscient de la présence du Seigneur dans nos vies.

2/ Ensuite, acceptons que ce voyage de conquête nécessite des provisions

Josué 1.10-11 : « Josué donna cet ordre aux officiers du peuple: 11 Parcourez le camp, et voici ce que vous commanderez au peuple: Préparez-vous des provisions, car dans trois jours vous passerez ce Jourdain pour aller conquérir le pays dont l'Eternel, votre Dieu, vous donne la possession.

- La première provision consiste à être rempli du Saint-Esprit et à le demeurer.

La plénitude du Saint-Esprit n'est pas une option mais une nécessité.

Car ce sont ceux qui sont remplis qui sont conduits par l'Esprit pour affronter l'ennemi qui veut les empêcher de progresser spirituellement sur le chemin du désert.

- La deuxième provision est la manne divine.

Nous avons besoin de cette manne qui est la Parole de Dieu.

Pour réaliser son voyage du Mont Carmel au Mont Horeb, Elie mangea le gâteau cuit par l'ange et but l'eau de la cruche. Cette nourriture lui donna la force de marcher quarante jours et quarante nuits jusqu'à la Montagne de Dieu à Horeb.

La Parole de Dieu est notre nourriture.

Sa consommation quotidienne par la méditation et l'obéissance permettra au Saint-Esprit de nous donner les forces nécessaires pour entrer et fouler le sol de notre Canaan.

La Parole de Dieu est non seulement notre nourriture, mais elle est également la lampe, la lumière qui nous éclaire pendant votre voyage ([Psaume 119.105](#)).

3/ Enfin, elle est l'arme, l'épée qui nous permet de repousser l'ennemi loin de notre route ([Éphésiens 6.13](#)). Mais aussi de rester convaincu de notre belle mission :

« offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ.

Dieu a dit qu'il avait donné Jéricho à Israël, avant que tout changement se produise.

Dieu a donné Jéricho à Israël et à nous que nous a-t-il donné ?

(La construction de cette nouvelle église et la promesse qu'il enverrait des âmes !)

La bénédiction de Jéricho est une chose, c'est pourtant du passé concret, mais notre bénédiction en est une autre. Il y a aussi des églises différentes, avec leur propre vision, Mais vous vous êtes ici :

-AEAC, et vous devez accepter sa vision :

Se laisser soigner par la parole de Dieu, par le Saint esprit, Sauver des âmes perdues, marcher dans le pardon et la réconciliation, pratiquer la communion fraternelle sans frustration, rendre un bon témoignage !

Les méthodes des autres églises, leur façon de marcher avec le Seigneur, ne sont pas les nôtres, chaque bénédiction, chaque victoire est différente et propre à une personne ou un peuple, à une église, ne comparons pas, n'imitons pas, ne nous, frustrons pas !

Je suis encouragé et content des victoires du passé et des bénédictions des autres, mais je désire vivre aussi ma victoire, ma bénédiction, ici et maintenant !

J'ai aussi besoin de voir personnellement la gloire de Dieu sur ma vie, dans mon entourage, dans ma ville...en cette nouvelle année 2026.....Et vous ?

Dieu est le même hier, aujourd'hui et éternellement! Rien ne peut lui résister.

Bien fraternellement

Jacques Rouquet